

BOLETÍN No. 310 ->>

Se abre la convocatoria para el Programa de becas para estancias de investigación con estímulo económico de la UAA y el CONACYT: GRC

La Universidad Autónoma de Aguascalientes trabaja para ofrecer a sus alumnos una educación de calidad y en ella se contempla el fomento a las vocaciones científicas a través del *Programa de becas para estancias de investigación de estudiantes de pregrado*, con académicos de la propia institución, así lo dio a conocer la directora general de Investigación y Posgrado, Guadalupe Ruiz Cuéllar.

Informó que desde el año 2012, la UAA y el CONACYT han aportado un estímulo económico, para que los jóvenes puedan desarrollar un proyecto de científico bajo la tutoría de alguno de los prestigiados investigadores dentro de la Máxima Casa de Estudios en la entidad.

Ruiz Cuéllar señaló que se tiene contemplado beneficiar a 60 jóvenes quienes recibirán mensualmente una beca de mil pesos, por cinco meses que durará su estancia con el investigador; dicha cantidad es un estímulo económico para el estudiante que estará dedicando tiempo fuera de su horario de clase para el desarrollo de una investigación, y deberá participar en el 4to. Encuentro de Jóvenes Investigadores del Estado en el mes de septiembre.

Explicó la titular de la dirección que los aspirantes deberán cumplir con una serie de requisitos entre ellos: tener un promedio mínimo de ocho, además de ser estudiante regular y estar cursando el séptimo semestre, ya que en este nivel su formación ya le permite llevar a la práctica los conocimientos adquiridos. Y algo muy importante es la carta de aceptación por parte del investigador que los guiará a lo largo del trabajo que lleve a cabo. La fecha límite para participar en el proceso de selección será el 17 de agosto.

Señaló que algunas de las carreras que por su perfil son más asiduas a participar pertenecen a los centros de Ciencias Básicas al igual que Sociales y Humanidades; sin embargo ya se están incorporando cada vez más jóvenes de otras unidades académicas como Ciencias de la Salud, así como del Diseño y de la Construcción.

La convocatoria para el *Programa de becas para estancias de investigación de estudiantes de pregrado* puede consultarse en la página de la universidad, www.uaa.mx, también contactarse vía telefónica al 910 74 42 y 910 74 43.

Finalmente la directora general de Investigación y Posgrado, Guadalupe Ruiz Cuéllar, enfatizó que el vivir esta experiencia con un investigador amplía el panorama del educando y los encamina a considerar la carrera científica como una excelente opción de desempeño profesional. Puntualizó que este Programa dará inicio el día 24 de agosto y culminará el 8 de diciembre del año en curso.

